

Sophia Antipolis : l'IPMC a 30 ans, et il ouvre ses portes au grand public

Pour son trentième anniversaire, l'Institut de pharmacologie moléculaire et cellulaire (IPMC), prestigieux centre de recherches azuréen, a choisi d'ouvrir, vendredi 15 novembre, prochain ses portes au public, et plus particulièrement à toutes les associations et fondations qui apportent leur soutien financier à ses équipes de chercheurs. Au programme, visite des laboratoires mais surtout présentation (vulgarisée) des recherches conduites au cours des dix dernières années, et financées en partie grâce à ces dons. Des aides précieuses « *alors que la recherche française souffre*



d'un manque chronique de financements, contraignant les scientifiques à consacrer une part importante de leur activité à la recherche de... fonds », rappellent Jean-Louis Nahon et Florian Lesage, respectivement directeur et DA de l'IPMC. Joliment intitulée « *Du don à la décou-*

verte... et aux médicaments », cette journée sera notamment l'occasion de connaître les avancées réalisées par les chercheurs sophilopolitains dans le champ de la douleur, d'Alzheimer, des maladies auto-immunes ou encore du cancer. Rens. : www.ipmc.cnrs.fr/ ou Tel : 04.93.95.77.77.